



► La parte trasera del vuelo 171 de Air India luego de que el avión se estrellara en una zona residencial cerca del aeropuerto de Ahmedabad.

## Vuelo de Air India: informan de al menos un sobreviviente en accidente aéreo que deja más de 200 muertos

**El ciudadano británico-indio** Vishwash Kumar Ramesh, de 40 años, ocupaba el asiento 11A cuando el avión se estrelló en una zona residencial de Gujarat, en el noroeste del país.

**Fernando Fuentes**

Un padre británico sobrevivió milagrosamente al accidente aéreo de Air India, que se cree que cobró la vida de cientos de personas en India, informó el Daily Mail. Vishwash Kumar Ramesh, de 40 años, habló desde la seguridad de una cama de hospital tras escapar del vuelo 171 con destino a Gatwick esta mañana.

El pasajero, que ocupaba el asiento 11A cuando el avión se estrelló en una zona residencial de Gujarat, recordó: "Treinta segundos después del despegue, se escuchó un fuerte ruido y el avión se estrelló. Todo sucedió rapidísimo".

"Cuando me levanté, había cadáveres a mi alrededor", declaró al medio local Hin-

dustan Times. "Tenía miedo. Me levanté y corrí (...) Había restos del avión a mi alrededor. Alguien me agarró, me metió en una ambulancia y me llevó al hospital", señaló.

Añadió que sufrió lesiones por impacto, incluyendo hematomas en el pecho, los ojos y los pies, pero que por lo demás estaba lúcido y consciente. Ramesh es un ciudadano británico-indio que vive en Londres y estaba en Ahmedabad visitando a su familia. Dijo que había vivido en la capital británica durante los últimos 20 años y había viajado a India con su hermano, que también estaba en el avión.

Anteriormente, el comisionado de policía de Ahmedabad, Gyanendra Singh Malik, dijo a Associated Press que aparentemente no hubo sobrevivientes en el vuelo

que se estrelló con 242 pasajeros a bordo, incluidos 53 británicos. El jefe de policía regional afirmó que "algunos residentes locales también habrían muerto", dado que el avión se estrelló contra oficinas y alojamientos médicos cerca de un hospital.

El avión se estrelló contra la residencia médica del BJ Medical College, en el densamente poblado barrio de Meghaninagar de la ciudad de Gujarat, al noroeste de la India, lanzando escombros, humo y fuego a cientos de metros de altura y convirtiendo todo el lugar en lo que parecía una zona de guerra. Según el Daily Mail, además de las 241 de las 242 personas que estaban a bordo, al menos 50 personas en tierra murieron y muchas más resultaron heridas. Hasta el momento, consignó el medio,

los equipos de rescate, con apoyo militar, habían recuperado 204 cadáveres, con víctimas en el avión y en los alrededores del accidente.

Entre los pasajeros había 159 ciudadanos indios, 53 británicos, siete portugueses y un canadiense. Once de las personas a bordo eran niños, incluidos dos recién nacidos. Expertos en aviación citados por el periódico británico afirman que el vuelo 171 de Air India, un Boeing 787 Dreamliner, podría haber perdido potencia repentinamente en la fase más crítica del vuelo tras el despegue.

Se cree que las posibles causas incluyen un cambio brusco del viento o un impacto con aves que provocó una entrada en pérdida de sustentación de los dos motores. ●